

地域づくり部会は、地域の皆様がいろいろな体験を通して交流を深め、広範囲なつながりを基により良いまちづくり、地域づくりへと発展できればと願っています

しもまちアプリ
QRコード



今回の内容

- ふれあい農園
- ペットボトルツリー
- まち歩き&お宝探し
- まち歩き&お宝探しアンケート
- ふれあい農園からのお知らせ他
- 特集号・街のトピックス

・もっと知ろう
・伝えよう
・つながろう

今回は令和3年10月～令和4年1月までの活動状況についてご紹介します。今後とも中東地区まちづくり協議会の活動にご理解・ご参加・支援の程お願い申し上げます。

さつまいも収穫体験交流会

ふれあい農園
(貴船町)

令和3年11月13日(土)好天に恵まれ60名(うち子どもさん12名)の方が参加され有意義な交流会になりました。今回の開催には食生活改善推進協議会の方のご協力を頂き、減塩食の展示、減塩の芋汁を振舞って頂きました。又、子どもたちを対象にサツマイモの重量当てクイズを行い楽しみました。



減塩食の展示風景



植え付けは6月に行いました。収穫量はほぼ例年並みでした。ご苦労様でした。



掘りあげた後、もみ殻を皆で投入しました。土が固いのでやわらかく改善できないかと・・・



大根収穫体験交流会

令和3年12月18日(土)開催しました。前日の強風も収まり、低温にもかかわらずみんな張り切って体を動かしていました。参加者65名(うち子どもさん12名)で賑やかなひと時となりました。食生活改善推進協議会の方が11月のさつまいも掘りに引き続き大根煮、御餅を振舞われました。ご馳走になりました。ありがとうございました。6月に種まきし、昨年と比べ小振りでしたが、調理的には手頃との評価。皆さんそれなりに満足されたようです。



ペットボトルツリー
(幸町)

常盤公園で今年も点灯。今回で4回目です。大分要領よく組み立てることができました。今回はイルミネーション・製作段階でハプニングもありましたが、何とか完成しました。皆さんお疲れ様でした。令和3年12月1日点灯、令和4年1月31日まで行き交う人の癒しの輝きになりましたかね(*。^*)



第三回
北浦街道まち歩き&
お宝探し

令和3年12月11日(土曜日)勤労福祉会館(幸町)で開催。参加者は54名。午前の部、スタッフと合わせ70名。今回は中東地区エリア内の後田～石神町～山の口町～貴船町を対象に行いました。ルートの実況等考慮の上、今回は散策をしないで映像により行いました。



みなさん大型スクリーンを凝視し案内者の話を熱心に聞いていました

★ 師走の開催にもかかわらず、多数の方に参加頂き盛会裡に終えることができました★今回で第3回目。山澄さん(幸町)が令和3年夏から長期間にわたって、パソコンテクニックを駆使して作成された「ガイド書」「動画」をベースに山縣さん(貴船町)の熱弁で、スクリーン映し出された画像により90分間にわたって案内されました★中東地区エリア内の北浦街道としては最後の地域となりましたが、後田町～山の口町に抜ける道路とその周辺にまつわるお宝探しを行いました★中でも、安岡の「カネリ」「山の口縦貫道の開通」の話は殆どの方が初耳ではなかったかと思えます★地域にはまだまだ隠れたお宝があるのではないかと思いますので、情報がありましたらお寄せいただければ有り難いです★アンケートにご協力頂き御礼申し上げます。内容について次頁に掲載しましたのでご覧ください。



第3回北浦街道まち歩き・お宝探しアンケート結果



発見できたお宝は？

- 林田クリニック防空壕、懐かしく拝見
- カネリの道 • 山の口縦貫道の経緯を再認識
- 昭和25年に通園した第一幼稚園の移転したこと
 - 栗の尾峠の名水井戸、茶屋のこと
- 旧軍施設の跡地 • 大賀常楽園跡 • 千方溜池
- 下関南総合支援学校、今富学館の始まり
 - 六星ローソク跡地 • 石神さま
 - 石神町に大きな岩がありますが…
 - 田中川の源流が知りたくなった

この他にも頂いたご意見は、今後の活動に生かしていきたいと考えております。ありがとうございました。
 次は中東地区の北浦街道企画展でお会いしましょう。 中東地区まちづくり協議会 地域づくり部会

ふれあい農園から

お知らせ

開設して6年経過。延べ2000名弱の方が来園されました。日頃の維持管理にはサポーターの支援が必要です。現在のサポーターは次第に高齢化し、将来にわたっての維持管理は難しくなるのではないかと不安です。ついては、**区画整理して農園の個人・グループ利用の募集**を行います。農園の持ち主と利用契約の仲立ちもしますので、利用して見たいと言う方がおられましたら、事務局へご連絡下さい。是非、農園の見学にも来てください。**お待ちしております。**



自然とのふれあい・体験して新発見することは楽しいものです
(*^-^*)

地域づくり部会活動



原則毎月部会を開催。10名前後の参加で計画の実施に向けメンバーは得意な分野で意見を交わしています

地域づくり部会は、協議会発足時にはありませんでした。全体事業として「ふれあい農園の」活動をしていました。その後北浦街道のまち興し事業を計画。事業を更に活性化するため「地域づくり部会」を発足し「もっと知ろう・伝えよう・つながろう」をモットーに、体験を通して交流を深めようと努力中です。参画・参加されるご自身も楽しみ新しい体験をし、周りにも喜び、楽しみを提供できればと頑張っています

【地域づくり部会の今後の予定】

- ★ 奥小路公園前桜並木ライトアップ 令和4年3月下旬～4月上旬
- ★ さつまいもの植え付け 令和4年6月頃

【編集後記】

★今回も多くの活動状況がお届けできて良かったと思います。まちづくり政策課企画の「まちづくり協議会」のスタンプラリーが好評の内に終了し、延べ4292名が参加、15地区75箇所制覇された方が122名おられたそうです。下関市の中で多くの新発見があったことと思います。★昨年も多くの会員・サポーターの支援で諸事業を何とか乗り切ることができました。厚く御礼申し上げます。今年も例年の事業を継続して行く予定です。引き続きご支援ほど宜しくお願い致します。★コロナ禍から中々抜け出せませんが、各人対策をしながら乗り切りたいものです。

地域づくりサポーター 常時募集中

しもまちアプリで「まちづくり協議会」情報ゲットしよう



地域交流の場づくりが願いです。

愉快的仲間が1人でも増えることを願っています。**できるときに、できる範囲で皆さんの得意な分野で無理なく参画していただいて輪を広げ活動してみませんか**

【お問合せ】

中東地区まちづくり協議会事務局
(月・水・金9時～14時まで)
☎083-250-8380
又は地域づくり部会田中まで
☎080-1648-1480